

Fecha 04/08/2025 Audiencia Vpe: \$1.102.880 Tirada:

Vpe pág:

\$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación:

17.400 5.800 5.800

68,18%

SALUD Sección: Frecuencia: 0



Pág: 9

## Salud Siglo XXI

## Avanzan las obras de modernización del sistema de climatización del Hospital Regional de Antofagasta

"Como antofagastina, quiero que este hospital sea un orgullo para quienes vivimos aquí. Por eso hemos puesto todo nuestro profesionalismo y dedicación para resolver de manera integral las incidencias que han afectado al sistema de climatización, trabajando siempre con un objetivo claro: entregar un servicio de calidad a pacientes y funcionarios", señaló la gerente general de la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI, Alba Pérez Aguilera.



Desde febrero estamos trabajando en la modernización del sistema de climatización del principal recinto de salud de la Macrozona Norte de Chile

a Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI continúa avanzando en la reparación y modernización del sistema de climatización del Hospital Regional de Antofagasta, en virtud de una mejora continua, con el propósito de asegurar la calidad, seguridad y confort de pacientes y funcionarios. Se trata de una intervención al sistema, que es clave para el funcionamiento del principal recinto hospitalario de la macrozona norte del país.

Las obras comenzaron el 28 de febrero con el reemplazo de las primeras tuberías del sistema, marcando el inicio de un proceso de modernización que incluye inspecciones, identificación de hallazgos y ejecución de reparaciones preventivas, todo para evitar afectaciones en el normal funcionamiento del hospital.

## Compromiso con la calidad del

La gerenta general de la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI, Alba Pérez Aguilera, enfatizó el compromiso de la empresa con el hospital y la comunidad. "Como antofagastina, quiero que este hospital sea un orgullo para quienes vivimos aquí. Por eso hemos puesto todo nuestro profesionalismo y dedicación para resolver de manera integral las incidencias que han afectado al sistema de climatización, trabajando siempre con un objetivo claro: entregar un servicio de calidad a pacientes y funcionarios. Entendemos las molestias que se han generado, pero al mismo tiempo hemos actuado con rapidez y coordinación junto a todos los actores del recinto"



ción de los pabellones quirúrgicos, de modo que

cuenten con un circuito autónomo y estable,

independiente del resto del complejo asistencial.

Otro avance relevante será la instalación de dos nuevas plantas de tratamiento de aguas, mejorando la calidad del suministro que alimenta el sistema de climatización, optimizando su desempeño y aumentando la vida útil de los equipos.

Antofagasta, el más grande del norte del país y centro de referencia para toda la macrozona.

"Queremos que este hospital siga siendo un referente en atención de salud y un espacio de confianza para pacientes, funcionarios y toda la comunidad. Por eso continuaremos trabaiando de manera coordinada con el Ministerio de Obras Públicas, el Ministerio de Salud y las autoridades locales, manteniendo siempre como foco principal a las personas que día a día utilizan y trabajan en este importante establecimiento", concluyó Pérez.



La Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI cuenta con un equipo técnico especializado en el sistema de climatización del Hospital Regional de Antofagasta

